

## JUNJI invierte cerca de \$180 millones en jardines infantiles de la Región de Aysén preparándose para el año parvulario 2026

*Bajo el lema “Junji se Prepara”, la institución aprovecha el receso estival para realizar obras de conservación y seguridad en establecimientos de Coyhaique, Puerto Cisnes y Chile Chico. Además, informan que aún existen vacantes disponibles para el periodo 2025.*

Con la meta clara de recibir a los párvidos en espacios renovados, seguros y que cumplan con los más altos estándares educativos para el inicio del año escolar en marzo, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) se encuentra ejecutando un intenso plan de mantenimiento en la Región de Aysén. Esta iniciativa, denominada “Junji se Prepara”, contempla una inversión cercana a los 180 millones de pesos y permite a los equipos técnicos aprovechar el receso de verano para realizar intervenciones que van desde la revisión de sistemas eléctricos y de climatización hasta la mejora de cierres perimetrales y vías de evacuación.

Uno de los puntos con mayor inversión en este despliegue regional ha sido la comuna de Coyhaique, específicamente en el jardín infantil “Toperitos del Valle”, donde se destinaron más de 78 millones de pesos para obras enfocadas en exteriores y patios. Sobre estos trabajos, Sergio Burgos, profesional de la Subdirección de Construcción de la JUNJI Aysén, explicó: “Estamos mejorando las aceras



de desplazamiento y las rampas, renovando el patio de juegos con pisos de caucho y reforzando la iluminación y los portones. La idea es que, al volver, los niños se encuentren con la sorpresa de un jardín más lindo y seguro”.

El plan de mejoras se extiende también a otras localidades clave de la región para adaptar la infraestructura a las condiciones climáticas. En Puerto Cisnes, el jardín “Los Navegantes” recibió una inyección de capital de 45 millones de pesos para la protección de toboganes de evacuación, mejoras en el drenaje de aguas lluvias y renovación de fachada. Simultáneamente, en la comuna de Chile Chico, el jardín “Rayito de Sol” concretó una inversión de 54

millones de pesos destinada principalmente al cambio de ventanas por termopanel, una medida fundamental para garantizar una temperatura adecuada para el aprendizaje frente al viento y frío de la zona.

Este esfuerzo institucional de cara al 2026 busca no solo mantener los edificios, sino dar tranquilidad a las familias sobre el entorno donde sus hijos comienzan su camino educativo. Adicionalmente, la institución informó a la comunidad que aún posee vacantes para el presente año 2025 para niños y niñas de 0 a 4 años, cuyas inscripciones pueden realizarse directamente en el sitio web de la Junji o contactando a su plataforma de atención ciudadana.

